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  2015JVA ビーチバレーボールシリーズ A 行橋大会 

         

 

2015年 6月 23 日（火）に開催された 2015年度第 3回理事会（臨時）の概要をお知らせします。 

 

●会長の選任について 

会長選任に当たって意見交換がおこなわれ、木村理事を会長に推す提案がありました。他に自薦、他薦

の候補者がいなかったため、木村理事を会長に選任する件について賛否を諮り、これを承認可決しまし

た。 

 

■会長候補者について 

＜立候補＞  なし 

＜推薦＞   木村理事 

（推薦理由：オリンピックの金メダリストであるばかりでなく、松下電器で事業本部長を経験

され、今バレーボール界が直面している大きな課題である財政改善、ナショナルチームの

強化を推進していただける方である。） 

■決議について 

木村理事が会長に推薦され、（会長候補辞退 1 名も含め）他に候補者がいなかったため、木村理事を会

長に選任することについて採決を行うこととなりました。採決にあたっては、無記名による議決権行使書

（投票）で行うことが全会一致で決定されました。 

 

■会長就任にあたっての挨拶 

「バレーボール界は、今大変な状況にあります。 

会長の私が、当然一番責任が重いわけですが、大変な時代を乗り切るためには理事 17名全員で取り組

んでいかなくてはなりません。 

赤字問題について、特に 2015 年度は約 9,500 万円のマイナス予算ですが、実行段階でさらに赤字が大
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きくなる可能性もあります。大変な仕事を引き受けてしまったと思っています。 

強化、JVA の風土改革についても取り組んでいかなくてはなりません。皆さんと一緒になって、2 年間を

精一杯頑張りますので、是非よろしくお願いします。」 

 

 

●業務執行理事の選任及び担当職務の決定について 

業務執行理事及び担当職務について以下の提案があり、賛否を諮りこれを承認可決しました。 

 

① 木村憲治：会長（代表理事）、プレジデンツ・オフィス担当、事務局長 

 

② 下山隆志：業務執行理事、国際事業本部本部長、国内事業本部本部長 

   

③  宮島淑行：業務執行理事、M&M事業本部本部長 

 

④  桐原勇人：業務執行理事、ビーチバレーボール事業本部本部長 

 

●重要な使用人の選任について 

重要な使用人の選任について以下の提案があり、賛否を諮りこれを承認可決しました。 

 

① 荒木田裕子：強化事業本部本部長兼女子 GM 

 

② 小田勝美：強化事業本部副本部長兼男子 GM 

 

●役員報酬について 

役員報酬について下記の提案があり、賛否を諮りこれを承認可決しました。 

 

理事の報酬に関して、役員報酬規程に基づき従来と同水準の役員報酬案を提案したところ、出席理事 

より、現下の協会の厳しい事業環境に鑑み理事の報酬を減額すべきとの強い意見が出されました。 

   出席した理事・監事が意見交換をした結果、下記の報酬に減額することについて決議を行い、全会一致

で承認されました。 

 

■常勤業務執行理事の報酬月額 

    提案（従来の）報酬月額の 23％減 

 

■非常勤理事・監事の非常勤役員手当（全員対象） 

    提案非常勤役員手当の 33％減（15,000円/日 → 10,000円/日） 

 

●他団体役員の推薦について 

他団体役員の推薦について下記の提案を行い、賛否を諮りこれを承認可決しました。 

 

本会では、下記①～⑥の他団体の役員に本会関係者を推薦し、各団体からの承認を得て就任していま

す。 

今後も他団体役員の任期満了及び本会の役員体制の変更に伴い、本会より役員候補者を推薦します
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が、重要な案件については都度理事会の場で諮ることとします。それ以外の場合については、会長に一

任していただき、理事会に結果を報告します。  

また、事後になってしまいましたが、（公財）日本オリンピック委員会理事候補者として本会の竹内理事を

推薦し、本日 23日の同委員会の評議員会で選任される予定であることを併せてご承認いただきたい。  

                  

＜他団体役員＞ 

① （公財）日本オリンピック委員会理事  

② （公財）日本オリンピック委員会評議員 

③ （公財）日本体育協会理事 

④ （公財）日本体育協会評議員 

⑤ （一社）日本バレーボールリーグ機構理事 

⑥ （一社）日本トップリーグ連携機構評議員 
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